

fabriquer au Canada qui ne sont pas touchés par les économies d'échelle et nous obligés de fabriquer la plupart des produits stratégiques, sans nous préoccuper de savoir s'il est économique de les fabriquer à court terme.

Nous avons trois solutions en tant que nation: une absorption économique et politique complète par les Etats-Unis, ou un programme anti-américain de nationalisation du type "Waffle", ou encore une approche médiane et réalisable comme celle qui est proposée par la Fédération des entreprises indépendantes. Une solution que les canadiens ne peuvent se permettre consiste à se croiser les bras et à ne rien faire - de cette façon, notre situation, tant en ce qui concerne l'économie que le chômage, ne pourra que continuer à se détériorer.

3. Etes-vous pour ou contre le Programme de formation de la Main-d'oeuvre du Canada - formation en cours d'emploi pour les pénuries de main-d'oeuvre qualifiée?

Le programme accorderait aux employeurs un remboursement jusqu'à concurrence de 50% des salaires des stagiaires au cours de la première moitié de la période de formation et jusqu'à concurrence de 25% au cours de la deuxième moitié. Le programme encourage et aide les employeurs à former des travailleurs dans les domaines où la main-d'oeuvre qualifiée est rare. Le salaire maximal versé par le ministère est de \$118.00; la période de formation varie de 6 à 52 semaines.